



## Regierungsratsbeschluss vom 05. September 2023

Schriftliche Anfrage Christine Keller betreffend Beiträge für betreuende Angehörige

---

P235351

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt verfügt im schweizweiten Vergleich bereits über ein gut ausgebautes System der Leistung von Beiträgen an die Pflege von dauerhaft pflegebedürftigen Personen zu Hause. Der Regierungsrat erachtet eine Erhöhung dieser Pflegebeiträge nicht für eine effektive Massnahme zur Verbesserung der Situation der betroffenen Personen. Demnach kommt der Regierungsrat zum Schluss, dass weder eine Erhöhung der Pflegebeiträge noch weitere Massnahmen wie etwa ein Ausbau der Leistungen angezeigt ist.

